
 

 

REQUERIMENTO Nº 1066/09 
De Informações 

 
 

“Com relação à merenda escolar 
oferecida às crianças que 
apresentam alergia à lactose”. 
 
 

Considerando-se que, na ADI “Carmelina Pellegrino 
Cervone”, localizada no Parque Zabani, existe aluno com alergia a 
lactose, e  

 
Considerando-se que, as crianças necessitam de uma boa 

alimentação para seu bom desenvolvimento e, em muitos casos, a 
merenda escolar é a principal refeição, devido à carência na família,  

 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal e a Secretaria de 
Educação do Município, solicitando-lhe as seguintes informações, com 
relação ao atendimento com a merenda escolar, quando a criança tem 
alergia à lactose: 

 
1- Quando a criança tem alergia à lactose, o que é oferecido 

a ela na hora da merenda escolar, em substituição ao leite de vaca e 
seus derivados? 

 
2- Que tipo de informação os pais precisam passar à escola 

para que possa ser oferecido o alimento correto a esta criança? 
 
3- Já existe nas escolas municipais algum programa 

desenvolvido e voltado às crianças que apresentam alergia à lactose? Se 
afirmativo, qual seria esse programa?  

 
                                                                                       
              Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de maio de 2009. 

 
José Luis Fornasari 

“Joi Fornasari” 
-Vereador-  

 


